
 

《講評》規模や育成状況は申し分ありませんでした。特に水やりには苦労されたようです。密を濃くした

ことから夏のエアコンはほとんど使用しなかったとのことで、省エネにもなったことは評価しています。

特に良かった点は、応募者を含め、お嫁さん、お孫さん、ひ孫さんの４世代で家族一丸となっての対応に

は、心打たれるものがありました。是非来年もお元気でグリーンカーテン育成に取り組んでいただけたら

と思います。 


